

一丘小学校だより

バンビーノ = 子ども (イタリア語)

令和5年 7月20日

泉南市立一丘小学校

校長 木村 由香

Bambino

なつやす ゆういぎ
夏休みを有意義に！



あさいばん せみ こえ なつほんばん かん
朝一番の蝉の声が、夏本番を感じさせます。

いちがっきちゅう ほごしゅ みなさまがた がくしゅうざんかん こじんこんだんかい ひ わた げこう
一学期中、保護者の皆様方には、学習参観、個人懇談会、引き渡し下校、
ねつちゅうしょうよぼうたいさく さまざま めん きょうりょく まこと
熱中症予防対策など様々な面でご協力いただき、誠にありがとうございました。
した。お陰様で長かった1学期も、無事に終わることができました。

あしたから なつやす
明日から夏休みです。どうしても子どもだけで過ごす時間が長くなりますので、大人の管理がない中でゲームやYouTubeなどで長時間過ごすことになりかねません。

いま よくきく 「ゲーム依存」や「YouTube依存」は、小学生でも起こっており、年々増加しています。ゲームやYouTubeに頼らずに、休み中に色々なことに興味を持てるよう、子どもたちの生活リズムや過ごし方について、ご指導いただきますようお願いいたします。

7・8月の主な行事

8/4 (金) 全校登校日 9:40下校

8/10(木) 8/14(月) 8/15(火) 泉南市学校閉庁日

7/27(木) 学習登校日 9:00～11:00

8/25(木) 2学期始業式 11:30:下校

9月の主な行事

9/1 給食開始

通常授業開始

9/6 委員会

9/13 オープンタイム

臨海学校思い出アルバム(5年) 7/5(水)～7/6(木)

5年生は、7月5日～6日に臨海学校に行きました。自分たちの役割をしっかりと果たす姿に、さすが高学年だ
など、感心しました。盛りだくさんで楽しいことがいっぱい二日間に、子どもたちも大満足だったと思います。



一日目は雨でしたが、水着に着替えて砂浜オリンピックを行いました。ぐるぐるバットやビーチフラッグ、宝探しでも盛り上がってました。その後、海が目の前にありますから、もちろんただけですむわけがありません。みんな、全身びしょ濡れになっていました。海で初めて泳いだ子もいて、雨でも充実したアクティビティとなりました。



晩御飯の後、体育館でキャンドルファイヤーを行いました。自分たちの飲んだペットボトルに色を塗ってランタンを作り、ツリーのように飾りました。キャンプファイヤーに負けない幻想的な光の中で、企画したプログラムをすべて行うことができました。



キャンドルファイヤーの後は、綱引き大会と肝試しをしました。肝試しの開場は、写真ではフラッシュで明るいですが、実際はかなり真っ暗で、電子キャンドルを目印に進んでいくのですが、お化けのクオリティーも高く、大人でもなかなかの怖さでした。

1日目の終わりに、室長会議が行われ、朝までの過ごし方や翌日のスケジュールの確認をしていました。



二日目は、朝ごはんの後、いかだに乗る準備をして、『映え写真』を撮りに行きました。水着を着ているので、海辺で写真を撮っている子どもたちが当然泳ぎ始めます。気が付けば全員、泳いだりカニを獲ったりして、透き通った海を堪能していました。

いかだでは、みんながそれぞれの持ち場で、オールをどのように漕げばまっすぐ進むのか、全体のことを考えながら協力して漕ぎ進めていました。

泉南警察非行防止教室（6年）7/13

泉南警察の少年課の刑事さんが、万引きや軽く考えがちな犯罪、ネット犯罪やネットによるいじめなどの防止に関わるお話をしてくださりました。

